

Comunicado de prensa

HMG Systems Engineering GmbH escinde la división de farmacogenética en PGXperts GmbH.

Fürth, 7. Mayo 2024 – HMG Systems Engineering anuncia la transferencia de su innovación en el campo de la farmacogenética a una nueva empresa: PGXperts GmbH. Esta escisión marca un hito importante tras nueve años de investigación y desarrollo en el campo de la medicación personalizada, que se vio recompensada con una gran aceptación por parte de los clientes en 2023.

La demanda mundial de soluciones digitales para la medicación personalizada, teniendo en cuenta la farmacogenética, ha aumentado considerablemente en los últimos años. La escisión de la unidad de negocio es un paso importante para satisfacer esta demanda y hacer que los beneficios de la medicación personalizada sean accesibles a todos los pacientes en el futuro con la ayuda de PGXperts.

HMG Systems Engineering seguirá ofreciendo su actividad principal, servicios de ingeniería para la transformación digital en los campos de e-salud, la movilidad y las energías renovables.

«El sistema PGXperts ofrece un enfoque innovador al digitalizar la terapia farmacológica y permitir planes de tratamiento personalizados mediante “ómicas” en un enfoque centrado en el paciente», afirma Herna Muñoz-Galeano, fundadora y gerente general de HMG Systems Engineering GmbH. «Estamos orgullosos de desarrollar el sistema PGXperts en Fürth y reforzar así el poder innovador en nuestra región Núremberg-Franconia Central.»

La separación del área de negocio es una base fundamental para que los beneficios de la medicación personalizada puedan llegar a todos.

HMG Systems Engineering continuará prestando sus servicios de ingeniería y de transformación digital en las áreas de e-salud, movilidad y energías renovables.

Acerca de HMG Systems Engineering GmbH

Desde 2014, la empresa HMG Systems Engineering GmbH (HMG), con sede en Fürth, es sinónimo de innovación y experiencia en el asesoramiento y desarrollo de sistemas de alta complejidad. Como partner reconocido de empresas líderes de la industria en los campos de la e-salud, la movilidad y las energías renovables, HMG con su experiencia en transformación digital, apoya a sus clientes en la realización de soluciones orientadas al futuro. La empresa emplea a 49 personas de 8 países y ya ha recibido varios premios: Premio IHK a los fundadores Mittelfranken 2019 (IHK - Gründerpreis Mittelfranken 2019) | Una de las TOP 100 más innovadoras empresas medianas de Alemania (TOP 100 innovativsten Unternehmen des deutschen Mittelstands 2016) | 2º premio PerMediCon-Award 2016.

Encontrará más información en

www.hmg-systems-engineering.com | www.pgxperts.com

Contacto de prensa

Jan Kreusel

HMG Systems Engineering GmbH

Teléfono: +49 (0) 911 979 108 50

presse@munoz-galeano.com

14. Mayo 2024

Página 1 de 1